

## شركة الإثمار القابضة تسجل أرباحاً للفترة

**المنامة، البحرين، 7 نوفمبر 2019** – أعلنت شركة الإثمار القابضة ش.م.ب.، المؤسسة المالية التي تتخذ من البحرين مقراً لها، عن نتائجها المالية لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 .

صرح بذلك رئيس مجلس إدارة شركة الإثمار القابضة، صاحب السمو الملكي الأمير عمرو الفيصل في أعقاب مراجعة وموافقة مجلس الإدارة على النتائج المالية الموحدة.

وقد سجلت شركة الإثمار القابضة صافي ربح خاص بالمساهمين بلغ 3.68 مليون دولار أمريكي لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019، أي بزيادة نسبتها 273.5 في المائة مقارنة بصافي خسارة بلغ 2.12 مليون دولار أمريكي سجل في الفترة نفسها من عام 2018. ويعود ذلك إلى زيادة الدخل الأساسي للشركة. وكان صافي ربح لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 قد بلغ 5.86 مليون دولار أمريكي، مقارنة بصافي ربح بلغ 0.51 مليون دولار أمريكي سجلت في الفترة نفسها من عام 2018. كما ارتفع عائد السهم لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 إلى 0.13 سنتات أمريكية مقارنة بعائد سهم سلبي 0.07 سنتات أمريكية للفترة نفسها من عام 2018. وكان إجمالي الإيرادات لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 قد بلغ 135.63 مليون دولار أمريكي، أي ارتفع بنسبة 23.2 في المائة مقارنة بإجمالي إيرادات بلغ 110.1 مليون دولار أمريكي سجلت في الفترة نفسها من عام 2018. أما الدخل التشغيلي لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 فقد بلغ 74.04 مليون دولار أمريكي، أي ارتفع بنسبة 17.9 في المائة مقابل 62.79 مليون دولار أمريكي سجلت في الفترة نفسها من عام 2018.

وكان صافي الربح الخاص بالمساهمين لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 قد بلغ 12.04 مليون دولار أمريكي، أي بزيادة نسبتها 341.2 في المائة مقارنة بصافي ربح بلغ 2.73 مليون دولار أمريكي سجل في الفترة نفسها من عام 2018. وقد سجلت الشركة صافي ربح بلغ 18.89 مليون دولار أمريكي لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019، أي بزيادة نسبتها 66.6 في المائة مقارنة بصافي ربح بلغ 11.34 مليون دولار أمريكي سجل في الفترة نفسها من عام 2018. أما عائد السهم لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019، فقد ارتفع إلى 0.41 سنتات أمريكية مقارنة بـ 0.09 سنتات أمريكية للفترة نفسها من عام 2018. وكان إجمالي الإيرادات لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 قد بلغ 382.29 مليون دولار أمريكي، أي بزيادة نسبتها 12.6 في المائة مقابل 339.45 مليون دولار أمريكي سجلت في الفترة نفسها من عام 2018. وكان الدخل التشغيلي لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 قد بلغ 218.02 مليون دولار أمريكي، أي ارتفع بنسبة 3.1 في المائة مقابل 211.47 مليون دولار أمريكي سجلت في الفترة نفسها من عام 2018 .

وإنخفض إجمالي الموجودات إلى 7.99 مليار دولار أمريكي كما في 30 سبتمبر 2019، أي بنسبة 5.8 في المائة مقارنة بـ 8.49 مليار دولار أمريكي كما في 31 ديسمبر 2018. وقد بلغ إجمالي حقوق الملكية 104.37 مليون دولار أمريكي كما في 30 سبتمبر 2019، أي إنخفاض بنسبة 10.3 في المائة مقارنة بـ 116.36 مليون دولار أمريكي كما في 31 ديسمبر 2018 ويعود ذلك بشكل رئيسي إلى انخفاض قيمة الروبية الباكستانية

-انتهى-

## عن الإثمار القابضة:

شركة الإثمار القابضة ش.م.ب. ("الإثمار القابضة أو الإثمار") هي شركة استثمارية مرخصة من قبل مصرف البحرين المركزي وتخضع لإشرافه وأسهمها مدرجة في بورصة البحرين وسوق دبي المالي وبورصة الكويت.

وتملك الإثمار القابضة كيانات تابعة لها بالكامل، إحداهما بنك الإثمار ش.م.ب. (م) (بنك الإثمار) وهو بنك تجزئة إسلامي تابع يتولى أعمال التجزئة المصرفية الأساسية، والأخرى أي بي كابيتال ش.م.ب. (م) وهي شركة استثمارية تقوم بإدارة الاستثمارات وغيرها من الأصول غير الأساسية، علماً بأن كلا الكيانات التابعين قد تم الترخيص لهما من قبل مصرف البحرين المركزي ويخضعان لإشرافه .

إن بنك الإثمار يقدم مجموعة متنوعة من المنتجات والخدمات المتوافقة مع الشريعة الإسلامية والتي تلبي الاحتياجات التمويلية والاستثمارية للأفراد والمؤسسات. كما لا يزال بنك الإثمار يحتفظ بحضوره في أسواق خارجية من خلال شركته التابعة، بنك فيصل المحدود (باكستان) ومحلياً من خلال صندوق دلمونيا للتطوير I.

أما أي بي كابيتال فإنها تحتفظ بحضورها في أسواق المنطقة والخارج من خلال استثماراتها وشركاتها الزميلة، والتي تتضمن بنك البحرين والكويت وشركة الإثمار للتطوير المحدودة وسوليدرتي (وهي شركة تأمين إسلامية) وشركة نسيج والتي تتخذ جميعها من البحرين مقراً لها وشركة إثراء كابيتال (المملكة العربية السعودية).

## Ithmaar Holding reports profits for the period

MANAMA, BAHRAIN – 7 November 2019 – Ithmaar Holding B.S.C., a Bahrain-based holding company announced its financial results for the nine-month period ending 30 September 2019.

The announcement, by Ithmaar Holding Chairman His Royal Highness Prince Amr Al Faisal, follows the review and approval of the Boards of Directors of the company's consolidated financial results.

Ithmaar Holding reported net profit attributable to equity holders for the three-month period ended 30 September 2019 was US\$3.68 million, a 273.5 percent increase compared to the net loss of US\$2.12 million reported for the same period in 2018 mainly due to growth in core income. Net profit for the three-month period ended 30 September 2019 was US\$5.86 million, compared to the net profit of US\$0.51 million reported for the same period in 2018. EPS for the three-month period ended 30 September 2019 increased to US Cents 0.13 compared to negative US Cents 0.07 for the same period in 2018. Total income for the three-month period ended 30 September 2019 was US\$135.63 million, a 23.2 percent increase compared to the total income of US\$110.1 million reported for the same period in 2018. Operating income for the three-month period ended 30 September 2019 was US\$74.04 million, a 17.9 percent increase compared to the US\$62.79 million reported for the same period in 2018.

The net profit attributable to equity holders for the nine-month period ended 30 September 2019 was US\$12.04 million, a 341.2 percent increase compared to the net profit of US\$2.73 million reported for the same period in 2018. The net profit of US\$18.89 million for the nine-month period ended 30 September 2019, a 66.6 percent increase compared to the net profit of US\$11.34 million reported for the same period in 2018. Earnings per share (EPS) for the nine-month period ended 30 September 2019 increased to US Cents 0.41 compared to US Cents 0.09 for the same period in 2018. Total income for the nine-month period ended 30 September 2019 was US\$382.29 million, a 12.6 percent increase compared to US\$339.45 million reported for the same period in 2018. Operating income for the nine-month period ended 30 September 2019 was US\$218.02 million, a 3.1 percent increase compared to US\$211.47 million reported for the same period in 2018.

Ithmaar Holding's total assets stood at US\$7.99 billion as at 30 September 2019, a 5.8 percent decrease compared to US\$8.49 billion as at 31 December 2018. Total owners' equity stood at US\$ 104.37 million as at 30 September 2019, a 10.3 percent decrease compared to US\$ 116.36 million as at 31 December 2018, resulting mainly from the devaluation of Pakistan Rupee.

-ENDS-

### **About Ithmaar Holding:**

Ithmaar Holding B.S.C. (“Ithmaar Holding or Ithmaar”) is licensed as an investment firm and regulated by the Central Bank of Bahrain (CBB) and is listed on the Bahrain Bourse, Dubai Financial Market and Boursa Kuwait.

Ithmaar Holding owns two wholly-owned subsidiaries Ithmaar Bank B.S.C (closed) (Ithmaar Bank), an Islamic retail bank subsidiary which holds the core retail banking business, and IB Capital B.S.C. (closed) (IB Capital), an investment firm subsidiary, which holds investments and other non-core assets. The two subsidiaries are licensed and regulated by the CBB.

Ithmaar Bank provides a diverse range of Sharia-compliant products and services that cater to the financing and investment needs of individuals and institutions. Ithmaar also maintains a presence in overseas markets through its subsidiary, Faysal Bank Limited (Pakistan) and locally through Dilmunia Development Fund I L.P.

IB Capital maintains a presence in regional and overseas markets through its investments including in associated companies. These include Bahrain-based BBK, Ithmaar Development Company Limited, Solidarity (an Islamic insurance company), Naseej and Ithraa Capital (Saudi Arabia).